

Dienstag, 1. Oktober 2013

Badminton: Regionalliga Favoriten feiern zum Auftakt klare Siege

Dresden (rb). Beim Punktspielauftakt in der Badminton-Regionalliga Südost feierten Titelverteidiger Robur Zittau gegen die SG Gittersee und der Vorjahresdritte TSV Dresden gegen die eigene zweite Mannschaft jeweils mit 6:2 standesgemäße Siege. Noch klarer war DHfK Leipzig mit 8:0 gegen den BV Zwenkau erfolgreich. Damit sind die Leipziger der erste Spitzenreiter.

Die Gitterseer waren in Zittau wie erwartet chancenlos, hielten aber die Niederlage immerhin in Grenzen. Hauptanteil daran hatte Johannes Scheinpflug, ein echtes Gitterseer Eigengewächs, der am Gewinn beider Gäste-Punkte beteiligt war. Der 21-Jährige gewann mit der sächsischen Meisterin Anna Bram das Mixed und mit Oliver Zoschke das Herren-Doppel. Zudem gaben sich Anna Bram und Maria Kühne im Damen-Doppel gegen Nicole Bartsch und Laura Adam erst nach drei Sätzen knapp geschlagen. Am sicheren Sieg der Lausitzer änderte dies allerdings nichts. Sachsen-Meister Stefan Adam, Tobias Axmann und die erst 16-jährige Laura Adam punkteten jeweils doppelt für Zittau.

Beim internen Duell der beiden Mannschaften des TSV Dresden wurde nichts verschenkt. Von den acht Spielen gingen vier über die volle Distanz von drei Sätzen. Die größten Stützen der favorisierten ersten TSV-Garnitur waren Anja Hübner, Daniela Wolf, Michael Prinz und Marcel Bachmann, die jeweils doppelt punkteten.